

Réunion statutaire de ce 14 décembre 2017

De Morlanwelz à Tabora par Philippe Fontaine

Cher Philippe, chers amis rotariens d'ici et d'ailleurs, chers invités,

Nous ne sommes pas nombreux ce soir pour écouter la conférence de Philippe, mais je crois que c'est un auditoire intéressé et attentif auquel, Philippe, tu vas avoir droit.

Dans cette introduction, je vais me permettre de te présenter à tous, quoique tu sois connu de beaucoup d'entre nous.

La Seconde Guerre mondiale se termine officiellement en Europe le 8 mai 1945

Le 11 mai, l'Allemagne signe sa reddition, et dès que la guerre est finie, premier jour de paix, le 12 mai 1945 Philippe naît à Haine St Paul.

Ce qui frappe, Philippe, quand on parcourt ton CV, c'est tout ce que tu as entrepris au service des autres, dès ton plus jeune âge.

Tu fais du scoutisme dans ta jeunesse et à 16 ans tu es Akela, te responsabilisant pour les plus jeunes.

Tu fais des humanités gréco-latine et ensuite un régentat littéraire français-histoire.

Ce qui te donne l'occasion d'enseigner en 1967-1968 dans l'enseignement technique à Fontaine l'Evêque.

En 1973 tu es courtier en assurances sorti de l'Infac à Bruxelles.

Dans la région tu es très connu par les assurances Fontaine :

- Depuis 1968 - 1984, tu y es employé, l'entreprise occupant 10 personnes à La Hestre.
- De 1984 à 1996, tu en es l'Administrateur-Directeur.
- Depuis le 1^{er} janvier 96, tu occupes le poste d'Administrateur-Délégué.

Mais il y a tout ce que tu fais à côté !!!

Dans la vie socio-culturelle, tu t'es impliqué dans de nombreuses associations et aujourd'hui encore tu es :

- Administrateur de l'intercommunale HYGEA.
- Membre du Rotary-Club de Mariemont depuis 1978.
- Président de la Mutualité Libérale HAINAUT-NAMUR.
- Administrateur-Délégué du Domaine du Château de Seneffe ASBL.

- Président des Amis de Mariemont ASBL.

Dans la vie politique, tu t'es impliqué au niveau fédéral, régional et local :

- Conseiller Provincial du Hainaut (1981 – 1999).
- Chef de Groupe PRL au Conseil Provincial (1985 – 1999).
- Conseiller Communal de Manage depuis 1977.
- Ancien Président de la Fédération PRL de l'Arrondissement de Charleroi (1979 - 1997).
- Secrétaire politique de la fédération Provinciale du Hainaut du PRL (1997).
- Député Wallon (1999 à 2009).
- Chef de groupe MR au Parlement Wallon (2000 – 2004).
- Sénateur (2009 – 2010).

Malgré toutes ces activités, sur ton site de présentation, tu te dis disponible ; et tu l'es ! En effet, ce soir tu as trouvé le temps de nous entretenir d'un moment de notre Histoire. Je souhaite à tous un bon appétit, entre plat et dessert, Philippe je te donnerai la parole après avoir planté le décor du sujet que tu vas aborder.

La bataille de Tabora c'est un combat qui s'est déroulé en Afrique orientale allemande (aujourd'hui en Tanzanie) entre les forces de l'Empire allemand et les forces congolaises de l'empire colonial belge. La bataille se termine par une victoire décisive des Congolais et la prise de Tabora, le 19 septembre 1916.

Philippe, pourquoi as-tu choisi de nous parler de Tabora ? J'ai hâte de t'entendre et te donne la parole.

